



An den
Vorsitzenden des Bezirksausschusses
Erkelenz-Mitte
Herrn Klaus Steingießer

Erkelenz, 21.09.2015

Bürgerantrag aus dem Oerather Mühlenfeld zur Namensgebung des Quartiersplatzes

Sehr geehrter Herr Steingießer,

wir bitten Sie, nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Bezirksausschusses Erkelenz-Mitte zu setzen:

Namensgebung des Quartiersplatzes im Oerather Mühlenfeld:
„Mühlenplatz“

Sachdarstellung:

Bei sommerlichen Temperaturen fand am 22.08.2015 das erste Sommerfest im Oerather Mühlenfeld statt. Das als Familienfest konzipierte Fest lockte viele Besucherinnen und Besucher an, so konnte u.a. dem städt. Musikverein gelauscht werden, mit Hüpfburg und Co. von Zak und Spielmobil „Theo“ gespielt sowie mit dem Kinderschutzbund gebastelt und gemalt werden.

Im Vorfeld des Sommerfestes haben wir Namensvorschläge für den Platz eingesammelt. Während des Sommerfestes wurde über die Top 3 (Niederrheinplatz, roter Platz und Mühlenplatz) abgestimmt. Mit deutlicher Mehrheit votierten die Anwesenden für den Mühlenplatz.

Beschlussentwurf:

Der Bezirksausschusses Erkelenz-Mitte nimmt den Vorschlag vom Sommerfest für die Benennung des Quartiersplatzes mit „Mühlenplatz“ auf und schlägt dem Hauptausschuss vor, den Quartiersplatz mit „Mühlenplatz“ einem Namen zu geben. Ein entsprechendes Schild ist aufzustellen.

Mit freundlichen Grüßen

Das Orga-Team des Sommerfestes

Hinweis:

Aus datenschutzrechtlichen Gründen wurden die Unterschriften auf dem von Ratscherrn Stephan Muckel eingereichten Antrag anonymisiert.